

In der Philosophischen Fakultät, Abteilung Koreanistik des Asien-Orient-Instituts der Universität Tübingen, ist zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine

Tenure Track-Professur (W1 mit tenure) für Koreanistik (m/w/d)

zu besetzen.

Die Inhaberin oder der Inhaber der Tenure Track-Professur soll im Lehrangebot des Fachs Koreanistik thematisch breit an allen Studiengängen mitwirken und sich auch an der Vermittlung sprachlicher Kompetenzen beteiligen. Die Lehrverpflichtung beträgt zunächst vier und nach positiver Zwischenevaluation sechs Semesterwochenstunden. Selbständige Forschungsaktivitäten auf einem zentralen Feld der modernen koreanischen Kultur oder Gesellschaft auf der Basis einer sozialwissenschaftlichen oder einer kulturwissenschaftlichen Methodenkompetenz werden erwartet.

Voraussetzung für eine Berufung sind eine herausragende Dissertation einschlägiger Ausrichtung, international beachtete Publikationen, Erfahrungen in der Lehre sowie hervorragende Kenntnisse des Koreanischen. Erwartet wird darüber hinaus die Bereitschaft zur Mitarbeit an interdisziplinären Forschungsinitiativen in der Philosophischen Fakultät.

Die Besetzung der ausgeschriebenen Stelle ist mit Tenure Track für die Berufung auf eine W3-Professur verbunden. Bei positiver Evaluation erfolgt die Berufung auf eine W3-Stelle ohne erneute Ausschreibung in einem angemessen vereinfachten Berufungsverfahren.

Bewerberinnen und Bewerber müssen sich in einer frühen Karrierephase befinden; eine erfolgte Habilitation ist daher grundsätzlich ein Ausschlussgrund für eine erfolgreiche Bewerbung.

Die konkreten Kriterien, die der Zwischen- und Endevaluation zugrunde gelegt werden, finden sich neben dem allgemeinen Qualitätssicherungskonzept unter folgendem Link: „<https://uni-tuebingen.de/de/12131>.“ Dort finden Sie auch Aussagen zur Stellenkategorie.

Bewerberinnen und Bewerber auf eine Tenure Track-Professur, die in Tübingen promoviert haben, sollen nach der Promotion die Universität gewechselt haben oder mindestens zwei Jahre außerhalb der Universität Tübingen wissenschaftlich tätig gewesen sein.

Die Universität Tübingen strebt eine Erhöhung des Anteils von Frauen in Forschung und Lehre an und bittet entsprechend qualifizierte Wissenschaftlerinnen nachdrücklich um ihre Bewerbung. Qualifizierte internationale Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler sind ausdrücklich aufgefordert, sich zu bewerben. Schwerbehinderte werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf mit Darstellung des wissenschaftlichen Werdegangs, Urkunden, Verzeichnis der Publikationen, Verzeichnis der Lehrerfahrung, Übersicht über die Forschungsschwerpunkte) sowie bis zu fünf ausgewählten Publikationen sind bis zum 22.08.2020 in elektronischer Form zu richten an den Dekan der Philosophischen Fakultät, bewerbung@philosophie.uni-tuebingen.de. Rückfragen können ebenfalls an diese Adresse gerichtet werden.

The Faculty of Humanities at the University of Tübingen invites applications for a position in the Institute of Asian and Oriental Studies, Department of Korean Studies/Center for Korean Studies, as a

Tenure-track professor (W1) for Korean Studies

to commence as soon as possible.

The holder of this tenure-track professorship will be required to collaborate on a broad thematic basis in all Korean Studies degree programs and take part in the teaching of language skills. The position has a teaching load of four hours per week prior to interim evaluation, and six hours thereafter. The successful candidate is expected to carry out independent research in a central field of modern Korean culture or society on the basis of a social science or humanities methodology.

Applicants must have an outstanding Ph.D. degree or equivalent in a relevant area, noted publications, and teaching experience, as well as outstanding Korean language skills. The successful candidate will furthermore be expected to take part in interdisciplinary research initiatives within the Humanities Faculty.

This is a tenure-track position and is subject to an interim evaluation after four years and a final evaluation after six years. If the final evaluation after six years is positive, this professorship will be upgraded to a full (W3) professorship with no re-advertising of the position.

Applicants must be in an early stage of their career; those who have completed a habilitation will therefore be excluded.

Detailed information on the criteria underlying the interim evaluation and promotion to the tenured position may be found in our guidelines for tenure review under the following link: „<https://uni-tuebingen.de/de/12131>.“ There you can also find information on this employment category.

Applicants for a tenure-track professorship with a PhD from Tübingen must have changed universities after completing their doctorates or have worked in academia for at least two years somewhere other than the University of Tübingen.

The University of Tübingen is particularly interested in increasing the number of women in research and teaching and therefore strongly encourages women candidates to apply. In line with its internationalization agenda, the university welcomes applications from researchers outside Germany. Applications from equally qualified candidates with disabilities will be given preference.

Applications (including a curriculum vitae and description of academic career, scanned copies of degree certificates, list of publications, list of classes taught, overview of core research) along with up to five selected publications are to be sent in electronic form to the Dean of the Faculty of the Humanities, bewerbung@philosophie.uni-tuebingen.de, by August 22, 2020. Enquiries may also be sent to this address.